
Новости из Копенгагена
Актуальная информация от Международного секретариата ПА ОБСЕ 1 декабря 2021 года | Выпуск 863

For further information contact Head of Communications and Press Nat Parry 
at +45 33 37 80 40 or email nat@oscepa.dk | www.oscepa.org

По словам международных наблюдателей, выборы в Кыргызстане были конкурентными, но им не хватило значимой вовлеченности избирателей

Международные наблюдатели на парламентских выборах 
в Кыргызстане, состоявшихся 28 ноября, заключили, что 

выборы прошли на конкурентной основе, избирателям была 
предоставлена возможность выбора из широкого спектра 
кандидатов, при этом отсутствовала значимая вовлеченность 
избирателей вследствие предвыборной кампании, подвергшейся 
ограничениям, конституционных изменений, ослабивших 
парламент, и масштабных изменений в законодательстве, 
затронувших ключевые аспекты выборного процесса. В своем 
заявлении наблюдатели отметили, что избирательные комиссии 
обеспечили эффективную подготовку к выборам, и день выборов 
прошел спокойно.

Совместная наблюдательная миссия ПА ОБСЕ, БДИПЧ 
ОБСЕ и ПАСЕ отметила, что власти проявили политическую 
волю в интересах проведения честных выборов, однако строгое 
применение последующих мер повлияло на предвыборную 
кампанию, которая оказалось сдержанной. «В целом вчерашние 
выборы были хорошо организованными и конкурентными, 
но, тем не менее, отразили поспешный подход», – сказал 
депутат парламента Дании Петер Юэль-Йенсен, Специальный 
координатор и руководитель краткосрочной миссии 
наблюдателей ОБСЕ. «Для того, чтобы обеспечить полное 
соблюдение международных обязательств, необходимо уделять 
большее внимание реализации демократических процессов в 
соответствии со стандартами».

Как отметили наблюдатели, основные свободы в целом были 

соблюдены в ходе избирательной кампании, при этом новые 
требования о наличии высшего образования у кандидатов 
существенным образом ограничили число граждан, имеющих 
право баллотироваться. «В основе демократии лежит выборное 
представительство, поэтому мы не должны удивляться 
отсутствию энтузиазма у избирателей в условиях, когда были 
существенно ограничены возможности баллотироваться на 
выборах для женщин, молодых людей и лиц без университетского 
диплома», – заявила представитель парламента Нидерландов 
Фара Карими, возглавлявшая делегацию ПА ОБСЕ.

В состав международной миссии вошел 351 наблюдатель из 
41 страны, включая 55 парламентариев и сотрудников ПА ОБСЕ. 
Работу делегации ПА обеспечивали сотрудники Международного 
секретариата: Андреас Бейкер, Стефани Колчанов, Нэт 
Пэрри, Димитрий Тодорич, Манучехр Салохудинов, Анастасия 
Гриадасова и Эмомали Мирзоев.
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Накануне СМИД в Стокгольме прошло заседание Бюро ПА ОБСЕ

В среду, в преддверии 28-й встречи Совета министров 
иностранных дел ОБСЕ в Стокгольме, в смешанном формате 

прошло заседание Бюро ПА ОБСЕ, в ходе которого была 
рассмотрена деятельность ОБСЕ.

Выступившие перед членами Бюро Председатель Ассамблеи 
Маргарета Седерфельт (Швеция), Казначей Петер Юэль 
Йенсен (Дания), Генеральный секретарь Роберто Монтелла и 
Посол Ульрика Фунеред, Председатель Постоянного совета 
ОБСЕ, отметили важное значение взаимодействия между 
правительственным и парламентским измерениями ОБСЕ.

Посол У.Фунеред остановилась в своем выступлении 
на приоритетах шведского Председательства, визитах, 
которые осуществила Министр Анн Линде в государства-
участники и миссии на местах. Она указала на необходимость 
восстановления доверия и активизации диалога в ОБСЕ.

Специальный представитель ПА ОБСЕ по вопросам 
взаимодействия с гражданским обществом Кириакос 

Хаджиянни (Кипр) опубликовал 27 ноября твит о своем 
выступлении в Университете им. Фридриха-Александра, в ходе 
которого он отметил важную роль гражданского общества и 
ПА ОБСЕ. Он также подчеркнул особое значение «научной 
дипломатии», которая, по его словам, дополняет работу 
гражданского общества.

Заместитель Председателя А.Шакиров выступил на конференции по 

Председатель М.Седерфельт рассказала о деятельности, 
которую осуществила с момента осеннего заседания ПА ОБСЕ, 
включая, в частности, свой визит в Турцию, послуживший важным 
шагом по укреплению взаимодействия в интересах преодолениях 
ключевых вызовов, стоящих перед ОБСЕ. Она отметила, что 
делегация Ассамблеи была принята на самом высоком уровне.
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Заместитель Председателя, Специальный представитель по 
реализации Целей в области устойчивого развития Аскар 

Шакиров (Казахстан) представлял ПА на международной конференции 
по обеспечению всеобщего охвата услугами здравоохранения и Целям в 
области устойчивого развития, а также 53-м пленарном заседании МПА 
СНГ, которые прошли на прошлой неделе в Санкт-Петербурге.

В своих выступлениях он напомнил о многочисленных 
преимуществах парламентской дипломатии и важности многостороннего 
подхода. Заместитель Председателя А.Шакиров подчеркнул, что 
ПА ОБСЕ уделяет приоритетное внимание взаимосвязи между 

здравоохранением и безопасностью, а также преодолению последствий 
пандемии COVID-19, обострившей социальное неравенство, и 
обратился с настоятельным призывом укреплять жизнестойкость 
обществ. Он акцентировал роль парламентариев в принятии 
соответствующего законодательства, осуществлении надзора и 
привлечении необходимых ресурсов для реализации стратегий в 
области здравоохранения. Как он отметил, парламентарии располагают 
необходимыми ресурсами для того, чтобы обеспечить учет принципов 
инклюзивности и равенства при разработке политики в области 
здравоохранения.
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